

# SISTEMA PENITENCIARIO



## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

Este documento es público, ajeno a cualquier partido político.  
Queda prohibido el uso para fines distintos al desarrollo social.

**EN UN MINUTO** | Noticias para comentar con el café**Celebran 21 bodas en centro penitenciario de la GAM**

La Dirección General de Registro Civil de la Ciudad de México, en coordinación con la Subsecretaría del Sistema Penitenciario de la SSC, dio a conocer que esta semana se llevaron a cabo 21 bodas, así como dos registros de nacimiento, en el Centro Varonil de Seguridad Penitenciaria I, ubicado en la

alcaldía Gustavo A. Madero. La dependencia señaló en un comunicado que la última jornada establecida, cuyo objetivo es garantizar el derecho de las personas privadas de la libertad a casarse y tener una familia, fue en diciembre pasado en el penal varonil de Santa Martha Acatitla, donde tramitaron 26 registros de matrimonio, seis registros de nacimiento y seis actas de reconocimiento. Preciso que en 2023 contabilizaron 430 matrimonios, 55 actas de reconocimiento de hijxs, así como 57 registros de nacimiento en los penales varonil y femenino de Santa Martha Acatitla, al igual que en los reclusorios preventivos varoniles Sur, Norte y Oriente.



# JUEGO SOCIAL

## #CONFAO

### LA SSC REALIZA LA LIGA CON EL OBJETIVO DE AYUDAR A LA REINSERCIÓN DE LOS PRESOS

#### REDACCIÓN

META@ELHERALDODEMEXICO.COM

Huracanes (equipo de la Fiscalía General de Justicia de la CDMX) derrotó 12-6 a Renos (del Reclusorio Preventivo Varonil Norte), en la final de fútbol americano de la liga CONFAO, que organiza la Secretaría de Seguridad Pública de la Ciudad de México.

Dicho organismo busca impulsar el proceso de reinserción social mediante la práctica del deporte.

El enfrentamiento se realizó en el reclusorio, perteneciente a la alcaldía Gustavo A. Madero, y fue promovido por la Subsecretaría del Sistema Penitenciario.

La final de la liga fue de escasas anotaciones, pero muy disputada, ya que ambos conjuntos se *entregaron*, buscando el campeonato en un deporte que se practica con pasión en las cárceles y penitenciarías de México.

Sin embargo, Huracanes terminó siendo mejor *sinodal* y cometió menos errores, lo que le valió el triunfo contra Renos, anfitrión del duelo e integrado por personas privadas de su libertad.

Los dos equipos de fútbol americano se *brindaron* sobre el terreno de juego, y en las gradas hubo familiares y amigos de los presos que conformaron un gran ambiente, sin importar que el conjunto visitante se terminó por llevar la victoria. 🏆

#### MÁS DE CERCA

**1** Con estas actividades deportivas, la SSC refrenda su objetivo.

**2** El americano es muy practicado en las cárceles mexicanas.

**3** Fútbol y basquetbol también son deportes muy populares.

#### 20

EQUIPOS PARTICIPAN EN DICHO CERTAMEN.

#### 2

DÉCADAS DE EXISTENCIA DEL TORNEO CONFAO.







**¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!**

**X @SSC\_CDMX**

**f @PolicíaCDMX**

**@policia\_cdmx**

**Secretaría de Seguridad Ciudadana**

**@ssc\_cdmx**



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

Este documento es público, ajeno a cualquier partido político.  
Queda prohibido el uso para fines distintos al desarrollo social.